

Ressort: Vermischtes

Mehrheit der Frauen sagt über vergangene Partner nicht die Wahrheit

London, 14.05.2013, 18:12 Uhr

GDN - Die Mehrheit der Frauen aus Großbritannien sagt über ihre vergangenen Beziehungen gegenüber dem neuen Partner nicht die Wahrheit. Das geht aus einer Umfrage der britischen Website "mycelebrityfashion" hervor.

Demnach lügen rund 52 Prozent der Frauen, wenn es um die Anzahl ihrer zurück liegenden Beziehungen geht. Ob die Frauen eine geringere Anzahl ihrer Ex-Partner angeben, geht aus der Umfrage nicht hervor, ist aber anzunehmen. Des Weiteren belügen 38 Prozent der Frauen ihren aktuellen Partner, wenn es um die Frage, warum sie sich von ihrem Ex getrennt haben. Grundsätzlich gaben acht von zehn Frauen zu, dass sie in ihrer Beziehung ab und an die Unwahrheit sagen. Andererseits wären über 50 Prozent traurig, wenn sie herausfinden würden, dass ihr Partner sie anlügt - knapp ein Viertel der befragten Frauen wären sogar wütend.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-13733/mehrheit-der-frauen-sagt-ueber-vergangene-partner-nicht-die-wahrheit.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com